



Séjour des 6èmes à Boyardville

publié le 15/05/2024

Entre éclaircies et averses, les élèves de 6ème profitent à plein de leur séjour à l'île d'Oléron, vélo, catamaran ou encore course d'orientation, les journées s'enchainent et les enfants sont ravis.

<https://blogpedea.ac-poitiers.fr/blogcamuslr/>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.